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ВЕСТНИКФИЗМАТА

Слово реда тора.
С 1 сентября по

инициативе дире тора
ш олы В.И. Чесно овой
началась работа над
творчес им прое том
«Создание ш ольной
азеты » .

1 этап прое та – набор
о м а н д ы

единомышленни ов, выбор
названия азеты.

Вот состав оманды:
К ратор прое та,
лавный реда тор -
Петрова Любовь
Але сандровна
Техничес ий реда тор -
Королёв Виталий
Ж рналисты:
Митров Але сандр -
р бри а «Сме ни»
Карпова Светлана -
р бри а «С возь
ш ольный оридор»
М стафаева Верони а,
Хисамова Диана -
р бри а «В сные
странич и»
Мо шин Герман - р бри а
«Здесь живёт юмор»
Пищ ина Анастасия,
Прыт ова Дарья -

р бри а «Корот о о
важном» .

Из 2 9 предложенных
ч а с т н и а м и

о б р а з о в а т е л ь н о о
процесса названий
азеты побед одержали
два: « Вестни физмата»
и « С возь ш ольный
оридор» . Голосование
вн три оманды
орреспондентов было
от рытым, е о счёт 4 –
4 , поэтом , дол о и
эмоционально ведя спор,
решили назвать азет
«Вестни физмата» , а
одн из р бри -
«С возь ш ольный
оридор» , посвятив её

1 5 - летнем юбилею
ш олы.
Се одня вас в р ах
первый вып с !
Надеемся, что аждый
читатель найдёт для себя
что- то познавательное
и интересное. Та же
при лашаем
с о т р д н и ч е с т в
в н е ш т а т н ы х
орреспондентов.

Здравств йте, меня
зов т Карпова
С в е т л а н а . Я
ответственная за
р бри “С возь
ш ольный оридор” . Из

этой р бри и вы
знаете, а создавалась
ш ола, о её первых
р оводителях, чителях
и чени ах.

СКВОЗЬШКОЛЬНЫЙКОРИДОР

Рождениеш олы.

Модернизация системы
образования района
требовала создания
новых словий для
спешной социализации
молодых людей.

Продолжение на след ющей
странице . . .

В этом вып с е:

Интервью
Сенни ова Е.В. ,
Андреевой Е.Н.

Страница 3

День
само правления!

Сме ни!
Страница 4
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Заинтересованность в
с о з д а н и и
о б р а з о в а т е л ь н ы х
чреждений, способных
обеспечить ачественн ю
под отов чени ов по
предметам физи о-
техничес о о профиля
прозв чала в от рытом
письме Генерально о
дире тора онцерна
« Р о с э н е р о а т о м »
О.М.Сараева: «Создание
физи о-техничес их ш ол
в перспе тиве можно
рассматривать а
позитивный фа тор в
под отов е и
за реплении молодых
адров на атомных
станциях онцерна, что
б дет способствовать
л чшению имиджа
атомной энер ети и в
ре ионах расположения
АЭС». КАЭС выст пила с
инициативой из чения
опыта создания физи о-
техничес их ш ол в
ородах-сп тни ах АЭС.
Все это способствовало
образованию ново о
чреждения - ш олы с
л бленным из чением

отдельных предметов.
В мае 2 0 0 2 .

состоялось от рытое
с о б р а н и е
общественности, на
отором родители,
представители КАЭС и
РОО выс азались за
от рытие ново о
о б р а з о в а т е л ь н о о

ч р е ж д е н и я ,
п р е д о с т а в л я ю щ е о
возможность из чать
л бленно та ие

предметы, а
математи а, физи а,
химия, информати а.

2 2 июня 2 0 0 2 ода на
общем собрании
п р е д с т а в и т е л е й
а д м и н и с т р а ц и и
Удомельс о о района и

Обнинс о о инстит та
атомной энер ети и
едино ласно было
принято решение о
с о з д а н и и
н е о м м е р ч е с о о
п а р т н е р с т в а
« О б р а з о в а т е л ь н о е
чреждение средняя
общеобразовательная
ш ола с л бленным
из чением отдельных
предметов при Обнинс ом
инстит те атомной
энер ети и». Дире тором
ш олы был назначен
Сенни ов Ев ений
Витальевич.
Ш ол от рыли в 2 0 0 2 -

2 0 0 3 чебном од на
базе УСОШ №1 им.
А.С.Попова, де на
втором этаже нам
выделили лассы, а
абинетами физи и,
химии, информати и,
ф и з л ь т р ы
пользовались вместе с
ребятами первой ш олы.
Это, онечно, создавало
определённые не добства
в работе обеих ш ол, но
мы были бла одарны
дире тор (Седовой
Н.М. ) и пед олле тив
первой ш олы за
понимание и
д о б р о ж е л а т е л ь н о е
отношение. К чебном
процесс прист пили 6 7
чени ов 8 – 10 лассов,
из них юношей - 4 1 и
2 6дев ше . С аждым
одом число об чающихся
и лассов
величивалось, что
беждало в
в о с т р е б о в а н н о с т и
физи о - т е х ни ч е с о о
профиля, соотношение же
числа мальчи ов и
девоче , об чающихся в
ш о л е ,
свидетельствовало об
а т а л ь н о с т и
л бленно о из чения

предметов физи о-
т е х н и ч е с о о
направления в большей
степени для мальчи ов.
В онце ав ста 2 0 0 3
ода радостная весть –
нам передают здание
вечерней ш олы!
Пед олле тив, чащиеся
и родители прила ают
все силы, чтобы 1
сентября 2 0 0 3 - 2 0 0 4
чебно о ода начать в

«своём доме» .
Параллельно с чебным
процессом началось
распределение и
омпле тование чебных
абинетов в
соответствии с
с о в р е м е н н ы м и
т р е б о в а н и я м и ,
предъявляемыми
в е д е н и ю
о б р а з о в а т е л ь н о о
процесса в ш оле с
л бленным из чением

отдельных предметов.
Для эстетичес о о,
и н ф о р м а ц и о н н о о
оформления, а самое
лавное – оснащения
н е о б х о д и м ы м
о б о р д о в а н и е м
абинетов. Мно о сил и
таланта приложили
зав абинетами Цапиева
Т.В. , Карна хова Н.А. ,
К знецова Е.В. , Горбина
Е.А. , Крестенина Н.С. ,
Петрова М.Г. ,
Плотни ова С.Н. ,
С хен о А.М.
С а ой радостью
педа о и и ребята
встречали ажд ю машин
с мебелью, с дос ами,
с обор дованием, а
бережно переносили е о
в абинеты. . . Наших
первых старше лассни ов
отличало внимательное,
д о б р о ж е л а т е л ь н о е
отношение работни ам
ш олы, отовность
все да прийти на помощь
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и бережное отношение
мебели и обор дованию,
а это передавалось и
младшим ребятам.
А ещё необходим ремонт
одноэтажно о здания… И
всё это администрации
ш олы далось решить
в ратчайший сро ,
понимая, что основным
словием спешности
ос ществления чебно о
процесса является
поддержание и развитие
м а т е р и а л ь н о -
техничес ой базы.

Матвеева Галина
Петровна, первый

заместитель дире тора
по чебно –

воспитательной
работе.

Интервью с первым
дире тором -
Сенни овым Ев ением
Витальевичем.

-Ев ений Витальевич!
Ш ола № 5 – Ваш
«ребёно » . Тр дно ли
приходилось заниматься
е о воспитанием?

- «Ребено » был «зачат»
мной. «Рожали» всем

о л л е т и в о м
неравнод шных олле .
Заниматься воспитанием?
Непросто, но интересно
и даже весело, шли а
первопроходцы, создавая
свои методи и
« в с а р м л и в а н и я » ,
нянчились от д ши.
Ино да на азывали своих
питомцев, но потом

сожалели и снова
лелеяли.

-Все вып с ни и с
теплотой и любовью
отзываются о родной
пятой. Ка Вы д маете,
почем ?

-За то и любят наше
детище е о птенцы… За
справедливость, за
правд , за честность,
за те педа о ичес ие
приемы, оторые
позволяют воспитывать
порядочных и
образованных детей.

-В этом од 1 5 лет
ш оле № 5! Это возраст
переходный, тр дный!
Дайте, пожал йста,
нап тствие и чени ам,
и педа о ам!

-Идти по верном п ти,
оторый избрали в самом
начале «детства» , не
бояться тр дностей и
все да помнить, что
физтех р че всех!

Интервью с первым
заместителем дире тора
по воспитательной
работе - Андреевой Е.Н.

-Вспомните, а
начался Ваш тр довой
п ть в ш оле №5 ?

-Меня при ласили на
работ в ш ол №5 за 5
дней до начала чебно о
ода и от рытия ш олы,
поэтом рас ачиваться
времени не было совсем.
Пришлось срочно
прид мывать сценарий
п р о в е д е н и я
т о р ж е с т в е н н о о
от рытия, отовить
детей для проведения
линей и и ис ать день и
на за п шаров для
оформления праздни а.
Ни а тово о зала, ни
аппарат ры, ни прочих
помощни ов для
реализации поставленных
задач не было. Но мы

справились! И это стало
хорошим мотиватором для
наше о развития.

-Ка ой был самый
значительный спех во
время работы в ш оле
№5?

-Каждый наш новый ша
вперед был спехом. Свое
здание для ш олы, новый
а товый зал, первые
1 0 0 % пост пления
вып с ни ов в ВУЗы,
первые 1 0 0 баллов на
ЕГЭ, свой б фет, первые
победы в олимпиадах и
он рсах, КВН и мно о

др ое !
Мы не стояли на месте
и постоянно стремились
создавать что – то
новое. Очень хотелось,
чтобы после о ончания
ш олы помимо ро ов
ребята смо ли вспомнить
еще что – ниб дь.

-Ка ие мечты детства
Вы воплотили в работе?

-В детстве я мечтала
быть врачом. Б д чи
заместителем дире тора
по воспитательной
работе я, видимо,
всерьез воплощала в
жизнь мечт о
формировании здоровой
личности .
Мне очень хотелось,
чтобы наши дети были
достойными людьми.

-В этом чебном од
ш оле №5 же 1 5 лет!
Ка ое бы нап тствие Вы
дали всем частни ам
о б р а з о в а т е л ь н о о
процесса?

-От всей д ши
поздравляю и желаю идти
толь о вперед и ни о да
не останавливаться на
дости н том! Люблю и
помню всех!
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День само правления.

В день перед осенними
ани лами в ш оле
р лил 1 1 ласс. Ребята
вели ро и, следили за
поряд ом и дисциплиной.
Для чителей была
ор анизована и ра “Один
за всех и все за
одно о” . Завершился
день традиционным
он рсом “Фильм.
Фильм. Фильм” . Шесть
интересных и
разнообразных фильмов
были представлены на
с д жюри и зрителей.
Жюри отметило
техничес ий ровень 9б
и 1 0б, работ а тёров
1 1 , 1 0а и 9а лассов.

По 1 0 баллов за идею
фильма пол чили 1 0а и
10б. Самым сплочённым
признан 11 ласс. Очень
приятно, что а тивное
частие в съем ах
фильма 1 1 ласса
приняли и чителя
ш олы. Победителем
он рса стал 1 1 ласс,
ем на пят и наст пает
с отрывом в 1 балл 10б,
третье место 9а
ласса. Но молодцы все!
Интервью о под отов е
и проведении это о дня
мы взяли Бо атовой
Анны.
- Анна, а вы д маете,
для че о н жен день
само правления?
-Для то о,чтобы чени и
поняли, что быть
чителем очень тр дно.
А чителя в последний
день четверти должны
отдохн ть .

- Ка вы выбирали
дире тора?
- Шиш ин И нат выст пил
самовыдвиженцем. Класс
едино ласно поддержал
е о выбор.
-Сложно ли было
выполнять обязанности
педа о а?
- Нет, было ле о и
интересно. Наш ласс
выст пил с ходатайством
перед р оводством
ш олы о возможности
проведения ещё одно о
Дня само правления.
- Ка ой ласс по твоем
мнению был самый
дисциплинированный?
- Мне понравилось
поведение 5 ласса. Они
с довольствием
работали и на р сс ом
язы е, и на литерат ре.

Прыт ова Дарья
Пищ ина Анастасия

СмЕ Ни!

Здравств йте! Я Митров
Але сандр, рад вас
приветствовать в
р бри е «Сме ни» ! В
аждом её вып с е вы
б дете решать
ло ичес ие задачи. В
он рсе может принять
частие аждый
об чающийся 5 ш олы.
Вам предстоит решить
все задачи и сдать в
информационный центр
ответы. Победитель
(первый правильно
ответивший на задачи) ,

а та же ответы б д т
объявлены в след ющем
номере азеты.
Ф .И . _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

ласс_ _ _ _
1.Люди, приезжавшие в
одн дерев ш , часто
дивлялись местном
д рач . Ко да ем
предла а-ли выбор межд
блестящей 5 0 -центовой
монетой и мя-той
пятидолларовой пюрой,
он все да выбирал
моне-т , хотя она стоит
вдесятеро меньше
пюры. Почем он

ни о да не выбирал
пюр ?

Ответ:___________________
2 .Пять земле опов за

5 часов вы апывают 5 м
анавы. С оль о

потреб ется земле опов,
для то о чтобы вы опать
1 0 0 м анавы за 1 0 0
часов?
Ответ: земле оп(ов) (а)

3 .Можете ли вы
обосновать, почем
почти во всех странах
мира анализационные
рыш и лю ов имеют
толь о р л ю форм ?
(Квадратные рыш и
лю ов бывают лишь
то да, о да они
дополнительно репятся
шарнирами).
Ответ:_____________________

   


